

令和6年度しまね社会貢献基金クラウドファンディング事業報告シート

団体名	NPO 法人 SIS アカデミー
事業名	TSKグループ基金 さん実施 TSK いん未来・縁人 第1回デポルターレ中学生野球大会 in 松江 2024
事業費(うち支援額)	748,000 円



■事業目的（250文字以内）

- ①デポルターレ（気晴らし、楽しむ、遊ぶ）の認知向上を図る
 - ②育成年代の「NO！スポハラ」を啓発する
 - ③少子化・人口減少に対応する次世代型運動スポーツプラットフォームを提唱する
 - ④将来的な国際大会化を目指し日本全国・全世界に向けて大会をPRをする
 - ⑤スポーツを通じた地域づくり、人材育成、インバウンド、経済効果に繋げる
- YouTube での実況生放送です。

3日目の決勝戦を YouTube で生配信し、編集した上でアーカイブに残します。

■事業内容（350文字以内）

第1回デポルターレ中学生野球大会 in 松江 2024 は、令和6年8月11日～13日に松江運動公園・松江市営野球場で開催する世界初の「育成年代運動スポーツ環境の課題解決型」の野球大会です。子どもたちの自己肯定感や自己有用感、主体性を高めるための仕掛けを世に広める狙いがあります。また、同時に、子どもたちへの関わりのある方やサポートのある方を、大人が学んだり考えたりできる機会を世に広める狙いがあります。そのため、大会は特別ルールで行います。大人がベンチに入らない、ベンチ入りした選手は全員起用しなければならない等の初期設定をし、予選リーグ2日間をかけて、子どもたちと対話やディスカッションをしながら3日目の準決勝と決勝戦に向けて、一人も置き去りにすることなく全員が楽しめる野球大会になるように、特別ルールの調整をして最終日を迎えます。

■事業成果と今後の展望（450文字以内）

令和5年8月に理事長若狭彰と台北野球協会国際部（台湾）の方が出会い、「育成年代の運動スポーツ環境の改善を日本と台湾で協力してやっていくことはできないか。」「世界に誇る素晴らしい大会を山陰で始めることができないか。」と話し合いを重ね、それをきっかけに本大会を運営してきました。2025年度の大会では、当初検討していた台湾チームやアジア諸国を交えた、国際大会として大会を運営していくことを検討しています。地域や企業スポンサーとの連携も強化し、より多くの支援を得られるよう努めていきます。